

GO.WEB.ID

Pengamanan dan Monitoring Kegiatan Pawai Obor dan Tabligh Akbar dalam Rangka Menyambut 10 Muharam 1446 H di Sukanagara

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 17, 2024 - 07:59



Polres Cianjur polda jabar - Polsek Sukanagara Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan monitoring dan pengamanan kegiatan lomba pawai obor dan

tabligh akbar dalam rangka menyambut 10 Muharam 1446 Hijriyah. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Aiptu Dedi Tarmedy, SH dan Aipda Ganjar Saefullah pada hari Selasa, 16 Juli 2024.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Sukanagara AKP TIO menjelaskan bahwa kegiatan ini dimulai pukul 19.00 WIB hingga selesai. Adapun rangkaian kegiatan yang dilakukan meliputi perlombaan pawai obor, ratib, santunan anak yatim, sambutan ketua panitia, dan diakhiri dengan tabligh akbar.

Kegiatan yang berlangsung di Kampung Panyebrangan RT.01 RW.01 Desa Gunungsari, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur ini dihadiri oleh berbagai lapisan masyarakat setempat. Perlombaan pawai obor menjadi pembuka rangkaian kegiatan, yang kemudian dilanjutkan dengan pembacaan ratib sebagai bentuk syukur dan doa bersama.

Setelah perlombaan dan ratib, acara dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada anak yatim, yang menjadi salah satu momen penuh haru dan kebahagiaan. Ketua panitia kemudian memberikan sambutannya, mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dan mendukung terselenggaranya acara ini.

Puncak acara adalah tabligh akbar yang dihadiri oleh ratusan warga. Dengan pengamanan yang ketat dan penuh kesiagaan, kegiatan ini berjalan dengan lancar dan tertib. Kapolsek Sukanagara AKP TIO menyatakan bahwa pihaknya berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan keagamaan dan sosial di wilayahnya, memastikan setiap acara dapat berlangsung aman dan kondusif.

Kehadiran Aiptu Dedi Tarmedy, SH dan Aipda Ganjar Saefullah dalam pengamanan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya dalam kegiatan-kegiatan yang melibatkan banyak orang. Kapolres Cianjur juga mengapresiasi dedikasi dan kerja keras seluruh anggotanya dalam menjalankan tugas demi kenyamanan dan keselamatan masyarakat.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan dapat meningkatkan semangat kebersamaan dan keimanan masyarakat dalam menyambut bulan Muharam, serta memperkuat silaturahmi antarwarga di Kecamatan Sukanagara.